

「いのちのバトン」講演会～臓器移植とご家族のおもい

「レシピエント」、「ドナー」、「ドナーファミリー」といった言葉を耳にしたことがありますか？先日、『think transplant ～いのちの贈りもの』という小冊子をいただいて読ませていただく機会がありました。公益社団法人日本臓器移植ネットワークが発行している臓器移植経験者やその家族、また臓器を提供した家族が綴った手記や手紙がまとめられた冊子です。その臓器提供ご家族の手記 vol.44（日本臓器移植ネットワークのHP よりご覧いただけます。）が、本校関係者の書かれたものであることがわかり、その小冊子をいただいて全校生徒に配付し、みんなで読みました。そして、その方に無理を承知で生徒たちにお話ししていただけないかとお願したところ、「大畠中の生徒のためなら・・・」と引き受けてくださり、2月27日（木）、生徒たちと一緒に「いのち」について考える時間をもちました。



講演は、雪は降らないがとても寒いとある月曜日に、お子さんの交通事故を知らせる電話が鳴ったところから始まりました。ドクターヘリでの救急搬送、懸命のICU治療と医師からの辛い宣告、そして臓器移植に至るまでの経緯とその時々の心境、そしてレシピエントさん（臓器を受け継いだ人）との奇跡のような交流などを赤裸々にお話しいただきました。（本当にありがとうございました。）また、サポートに来てくださ

った公益財団法人やまぐち移植医療推進財団 山口県臓器移植コーディネーターさんからは、臓器移植についての現状や実際に教えていただきました。事前のアンケートでは、生徒たちは臓器移植という言葉は知っていましたが、実際の場面に出会う機会はほとんどないためか、臓器移植について「人の命を助ける」、「勇気がいる」、「怖い」・・・といったイメージでしたが、講演会後は、「生きたい人に希望を与えることができるもの」、「臓器移植でたくさんの人を救うことができる」、「命をつないでいけるすばらしいこと」などの感想が聞かれました。普段、とても明るく元気いっぱいに自分たちに接して下さっている身近な存在のお話、驚きを隠せない生徒たちでしたが、真剣に聞き入り、「いのち」について深く考える貴重な時間になりました。



【 生徒の感想と〇〇先生へのメッセージより 】

- 〇〇先生が紹介された瞬間とてもびっくりしました。お話を聞いてみて命の大切さがよくわかりました。臓器移植についても深く考えることができました。
- 自分だったらとても辛い話で、私たちのために話して下さって、本当にすごいと思いました。ネガティブでなく、ポジティブに考えていて、私も〇〇先生のようになりたいと思いました。
- 今、私たちが普通に生活ができているのは幸せなんだな、これが当たり前だと思っていけないなど改めて感じました。家族と臓器提供について、話してみようと思いました。
- 話を聞いていると、当時の状況がよく伝わり、とても勇気のいる決断をされたことがわかりました。〇〇先生やご家族は、とてもよく娘さんのことを考えていて、大事にされていたことが伝わりました。小さな娘さんは、制服を着て学校に通ったり、修学旅行に行けたり、今とても幸せだと思います。



（右の写真は小さな娘さん）

「ランダム・ピックアップ・ブック」～図書委員会

2月28日（金）、図書委員会の企画で、「ランダム・ピックアップ・ブック」というイベントが開催されました。この「ランダム・ピックアップ・ブック」とは、図書室に隠された用紙を見つけ出し、その用紙に書かれた番号と同じ番号の封筒に入っている本を読んでみようという企画です。普段読まない本との偶然の出会いがあるため、封筒を開けた生徒たちからは、驚きや喜びの声が上がっていました。また、ダーツを行って、図書委員がつくったプレゼントを受け取るという企画もあり、図書室は大盛り上がりでした。これからも、さまざまな本に触れ、多くの世界を知ってほしいですね。（図書室の本に興味のおあり方はお気軽にご来校ください。）



卓球王は誰？～学期末恒例スポーツマッチ

2月26日（水）、午前中の学年末テストが終わって午後から、学期末恒例スポーツマッチが開催されました。今回の種目は、「卓球」。先日の卓球教室に刺激をうけて、学習委員会の主催で行われました。事前に保健体育の授業で予選を行い、この日は本選でした。3年生にとっては最後のスポーツマッチとなりましたが、大富中らしく生徒と先生が12チームに分かれ、フェアプレイ？好プレイ？珍プレイ？・・・各台で熱戦が繰り広げられ、大いに盛り上がりました。ちなみに今回の「卓球王」は・・・さて、誰でしょう？それは、・・・



★学校保健委員会「眠育講演会」を行いました

2月28日（金）「眠育～質のよい睡眠について考え、自分の生活習慣を振り返ろう～」という演題で、山口県東部ヤクルト販売株式会社の方を講師に迎え、学校保健委員会を行いました。未来の自分の身体づくりや今の生活習慣を見直すよい機会になりました。

3学期もあと残り僅か。今学期も本当によく頑張っています！